



松山には四季や時間によってさまざまな自然の顔を楽しむことができる場所がたくさんあります。今回、私たちは松山市内の各スポットを車でめぐり、自然の魅力を体感してきました。そこで感じることのできる自然の健やかさは、私たち人間が健やかに生きるきっかけを与えてくれます。また、涼を感じリフレッシュできるなど、自然とふれあうことはメリットだけ！ぜひこの機会に、家族、友達、恋人を連れて癒しのドライブはいかがですか？

坂の上の雲ミュージアムから車で走ること約1時間、曲がりくねった道を登っていくと高縄山の頂上付近に到着します。高縄山は標高986mで奥道後玉川県立自然公園に指定されています。駐車スペースから少し歩くと展望台が現れ、そこからは雄大な景色が一望できます。北条鹿島などの瀬戸内に浮かぶ島々、北東側には今治市の市街、さらに西方面には北条平原の田園風景が広がり、角度を少し変えるだけで見えてくる景色が違ってきます。またブナの原生林もあり、11月下旬には美しい紅葉を観察することができます。展望台から降りてきて散策していると、「千手杉」を見つかりました。手をまわしてみましたが、全く届かないほど幹が太く、圧巻でした。山は四季折々でその表情を変え、どの季節でも楽しむことができます。標高が高くなっています。

高縄山

たかなわさん

学生がつくるまちづくりフリーペーパー

No. 17

まちづくり

MATSUYAMA NEWS PAPER

まつやま新聞

松山の

まちづくり

フリーペーパー

No. 17

まちづくり

マガジン

マガ

